



Salvamento Marítimo rescata a 36 personas a bordo de una patera a 6 millas al sur de Almerimar

- Los inmigrantes están en buen estado

02-Feb-2007. El servicio de Salvamento Marítimo del Ministerio de Fomento ha rescatado esta mañana a 36 personas a bordo de una patera que se encontraban a unas 6 millas al sur de Almerimar.

El Centro de Coordinación de Salvamento Marítimo en Almería recibió a las 8.15 horas el aviso de un pesquero con base en Almería indicando que había avistado una embarcación con varias personas a bordo, al parecer inmigrantes.

Inmediatamente, se dirigió hacia la zona la embarcación de intervención rápida de Salvamento Marítimo "Salvamar Denébola" y la patrullera del Servicio Marítimo de la Guardia Civil "Alcotán". Simultáneamente, desde el Servicio Integral de Vigilancia Exterior (SIVE) de la Guardia Civil se localizó la patera.

El rescate de las 36 personas lo realizó la "Salvamar Denébola", sin embargo cuando los inmigrantes estaban a salvo en la embarcación dos de ellos se arrojaron al mar, aunque uno fue recogido inmediatamente por la "Salvamar Denébola" y el otro por la patrullera de la Guardia Civil.

La "Salvamar Denébola" desembarcó a 35 inmigrantes en el puerto de Almería y otro de ellos fue trasladado por la patrullera de la Guardia Civil a Roquetas de Mar. Todos ellos se encuentran en buen estado y ya han recibido la asistencia necesaria por parte del dispositivo habitual de Cruz Roja y Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado.

Salvamento Marítimo agradece la colaboración prestada tanto por otras Instituciones como por la Gente de la Mar (pesqueros, mercantes, recreo, etc.)

que en muchas ocasiones es imprescindible para realizar con éxito las labores de búsqueda y rescate.

CORREO ELECTRÓNICO

prensa.madrid@sasemar.es
prensa1.madrid@sasemar.es

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes